

デイケアコーナー



仲の良いお二人の写真、胸に付いているのは端切れて作ったブローチです。満足のいく完成度をお二人の笑顔が物語っています。



そして、デイケアで長年リハビリを担当してきた理学療法士が法人内で異動となりました。名残を惜しんで記念撮影をしました。耳を澄ませばまだあの大きな声が聞こえてきそうです。



4月9日、デイケアご利用者が100歳のお誕生日を迎えられています。現在もお元気に体操に参加されています。



5月1日、2日に春の小運動会を開催致しました。懸命にスタッフに向かって玉を放り込んでいます。



5月11日は日老祭に参加して仮装スタッフと記念写真を撮りました。

新人紹介



介護士
奥田 祐子

今後の抱負

3月21日より勤務することになりました。介護の専門学校を卒業し、社会人としても1年生でご迷惑をかけることもありますが、スタッフや入所者様に支えられ、毎日頑張ることができております。これからもご迷惑をおかけする事があるかと思いますが、入所者様に寄り添える介護福祉士を目指して頑張りたいと思います。よろしくお願ひ致します。

上司 平野主任より

社会人一年生!!です。どうぞよろしくお願ひします。小さなギモンもそのままにせず取り組み姿勢はピカイチです。一緒に頑張ってください。



理学療法士
加藤 佑子

今後の抱負

5月21日に東郷春木クリニックから異動になりました、加藤佑子です。老人保健施設でのリハビリ勤務は初めてなので、慣れないことも多いですが、精一杯頑張りたいと思います。入所者の方、デイケアの利用者様にリハビリの時間を楽しくしていただけるよう、日々努めていきます。よろしくお願ひします。

上司 村山リーダーより

最近のリハスタッフにはいなかった、若くてバイタリティーのあるスタッフが入職してくれました。優しく思いやりのある加藤さんなら、すぐに利用者様とも打ち解けてくれると思います。リハスタッフの交代が多いため大変だとは思いますが、一緒に頑張らましよう。



理学療法士
木所 昌一

今後の抱負

はじめまして。5月より日進老健に異動してまいりました木所と申します。1日でも早く新しい環境に慣れ、力を発揮していきたいと思ひますので、よろしくお願ひします。

上司 村山リーダーより

理学療法士としての経験も、人生経験も豊富な木所さんに入職して頂いて、大変心強く、頼もしい存在です。私より若く見られていることが嬉しいです。

場所こそ違いますが、生寿会同期入職の仲間として、これから入所・通所の利用者様のために、一緒に頑張っていましよう。



介護士
西村 千夏

今後の抱負

4月1日よりパートとして入職しました西村です。介護のお仕事は初めてで、職員の皆さん、利用者の方から色々教えて頂きながら、お仕事を覚えていこうと思ひています。少しでも早く利用者の方々に信頼して頂き、安心して過ごして頂けるよう、努力していきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

上司 平野主任より

この仕事は初めてながらも、一生懸命取り組んでいる。利用者さんとお話しする時は笑顔で、スタッフの指導を受ける時は真剣に。体は小柄ながらも瞳の奥に光があり、力強さを感じる。慌てず仕事を覚えて、少しずつ利用者さんと「楽しい」を共感してもらえればと思う。そして、末永く働いて頂きたい。

楽 寿



5月11日(土)日老祭を開催しました。
入所者の方々に“おしゃれ”をして頂き、写真撮影を行いました。
集合写真を撮る機会に恵まれ、皆さん笑顔で「はい、ポーズ!!」

新年会&1月誕生会 25年1月16日(水)



新年を迎え、玄関エレベーター横には日老稲荷を飾ってみました。前に来ると鈴を鳴らし、手を合わせお祈りされていました。皆様のご多幸とご健康を願うばかりです。さて、1月のお誕生日の方は12名もいらっしゃいました。今回は浅井Drによる手品ショーで、次々とミラクルを見せて頂き、誕生日月の方も参加されたりして会場は盛り上がりました。全員で歌をうたい、きれいなお饅頭を頂き、お祝いをしました。

2月誕生会 25年2月13日(水)



毎日寒い日が続きますが、公園の花のつぼみや木々の芽も膨らんできています。春がもうすぐそこまで来ていますね。2月の誕生会は、各フロアで8名の入所者様のお祝いと、節分の豆まきを行いました。「鬼は外、福は内」のかけ声に合わせて、鬼に変装したスタッフめがけ、皆さん力いっぱい豆まきをして、鬼を追い出し、幸せの神を招き入れました。

ひな祭り&3月誕生会 25年3月6日(水)



3月の誕生会では、10名の方々のお祝いをさせて頂きました。最高齢は100歳を超えておられ、皆さん元気に参加され素敵な会となりました。園三代会による日本舞踊が披露され、入所者の方々とふれあって頂き、楽しまれた様です。

遠足 25年4月8日(月)~13日(土)



4/8~4/13に日進市総合運動公園に行ってきました。肌寒い日もありましたが、天気恵まれ、毎日行くことが出来て良かったです。現地ではプリンと桜茶を食べて、散歩や記念撮影を行いました。入所者の方々は、久しぶりに車に乗って出かけたと言われる方も多く、終始笑顔で過ごされていました。

4月誕生会 25年4月24日(水)



4月は10名の方のお祝いをしました。今回は「コムジカ」といって、4名で歌をメインに活動されている方々に来ていただき、誕生日の皆さんに歌をプレゼントしました。マイクなしでも食堂に響く声量に皆さんびっくりした様子で、聴き入っていらっしゃいました。

日老祭 25年5月11日(土)



今年の日老祭は“おしゃれ”をテーマに行いました。午前中は入所者の方々に帽子やリボン、スカーフ等のアクセサリで着飾って頂き、少しメイクをして写真撮影会を行いました。皆さん、お気に入りのアクセサリを選んで、少し照れくさそうにしながらも、とても笑顔で過ごして頂きました。「久しぶりにおしゃれして、お化粧もできて楽しかったわ」という声も聞かれ、楽しい時間になりました。午後のスタッフのファッションショーもなかなか好評で、入所者の方にも喜んでいただけたようでした。

5月誕生会 25年5月29日(水)



5月の誕生会では、6名の方が誕生日を迎えられました。残念ながら各フロアでの誕生会になってしまいましたが、今回ボランティアに来てくださった村瀬さんが、2F・3Fとフロアにて三味線と歌を披露してくださいました。手拍子をしながら一緒に歌っている方や、歌の合間にかけ声をいれる方もいたり、なごやかな雰囲気の誕生会となりました。